

Barguil rêve du jaune à Mûr-de-Bretagne

Le Breton de l'équipe Arkéa-Samsic, Warren Barguil, qui courra à domicile lors des premières étapes, décrypte le parcours du 108^e Tour de France dévoilé hier.

PROPOS RECUEILLIS PAR
LAURENT PRUNETTA

LE BRETON Warren Barguil (Arkéa-Samsic) – vainqueur de deux étapes en 2017 et maillot à pois en 2017 – ne cache pas son enthousiasme en évoquant le parcours du prochain Tour de France.

WARREN BARGUIL

Que vous inspire ce tracé ?
Je le trouve très bien construit. En France, il y a tellement de beaux endroits qu'il y a toujours de quoi satisfaire tous les goûts. Il y aura certes moins de dénivelé que cette année. Mais ça devrait offrir plus d'action et de mouvements. Il y aura aussi des étapes piégeuses avec des bordures à éviter. C'est vraiment un parcours traditionnel qui sacrera un coureur complet et pas seulement un pur grimpeur. On va dire que je suis un peu chauvin mais le parcours me plaît forcément encore plus (sourire)... Nous, les coureurs bretons, on va vivre des moments grandioses. Il va y avoir un gros engouement.

Que représente pour vous ce départ en Bretagne ?

Historiquement, la Bretagne, c'est la terre du vélo. Depuis tout petit, on est tous nourris par les grands exploits des grands champions bretons.

Moi, c'était Bernard Hinault. Même les étrangers savent que c'est chez nous qu'il y a le plus de courses. Moi, je n'avais pas beaucoup de route à faire pour courir près de la maison. Certains s'étaient plaints que la Bretagne avait été un peu oubliée. Mais ça valait le coup d'attendre. On est vraiment gâtés car quatre étapes, ce n'est pas qu'un simple passage.

Quels seront les points chauds de ces quatre étapes bretonnes ?

Dès le 2^e jour, on va rentrer dans le vif du sujet avec la double ascension de Mûr-de-Bretagne où il y aura un maillot jaune en jeu. Julian (Alaphilippe) sera l'homme à battre. Mais j'espère moi aussi pouvoir jouer ma chance. Ce serait un rêve d'avoir le maillot jaune en Bretagne. Je vais me donner tous les moyens pour y arriver.

La 3^e étape entre Lorient et Pontivy risque aussi d'être sentimentalement forte pour vous ?

Oui, on va partir quasiment de la maison et emprunter mes routes d'entraînement. Je sais déjà qu'il y aura toute ma famille, mes amis, mes anciens collègues de l'école ou de mes anciens clubs. Emotionnellement, ça s'annonce très fort.



PHOTOGRAPHIE © GUSTAVE FRANCIS - ETOILE ROUGE

Ça sera une belle étape, difficile à cause des petites routes et surtout s'il y a du vent.

Outre le départ en Bretagne, que retenez-vous de ce parcours ?

Qu'il y aura vraiment de quoi tenter des belles choses. L'étape du Ventoux, qu'on va monter à deux reprises, s'annonce spéciale et surprenante. Car on n'a pas l'habitude de finir en bas. Les Pyrénées pour finir, ça me convient bien aussi. Les cols sont plus rapprochés, moins durs et ça va favoriser les attaques. Le dernier chrono autour des vignes sera aussi une belle découverte.

Quels seront vos objectifs ?

Avec ce départ de Bretagne, c'est encore plus motivant. J'ai envie de me montrer d'entrée. On va en discuter avec mon équipe. Mais je me verrais bien jouer le classement général. J'ai déjà terminé deux fois 10^e, je pense que je peux viser entre la 5^e et 7^e place. ■



Mûr-de-Bretagne (Côtes-d'Armor), le 12 juillet 2018. Le peloton gravira le mur breton, comme ici lors du Tour 2018, dès l'arrivée de la 2^e étape.

En
BREF

FORMULE 1

Mercedes encore titré

Grâce à Lewis Hamilton, vainqueur hier à Imola du Grand Prix d'Emilie-Romagne, et Valtteri Bottas (2^e), Mercedes remporte le titre constructeurs, et ce, pour la 7^e fois consécutive. L'Australien Daniel Ricciardo complète le podium et permet à Renault d'occuper la 3^e place derrière Red Bull.

RUGBY

Fracture pour Cros

Touché au pied en première période de France - Irlande, samedi lors de la dernière journée du Tournoi des Six Nations, François Cros souffre d'une fracture du deuxième métatarsien. Le troisième ligne des Bleus et du Stade toulousain devrait être absent des terrains pour plusieurs semaines.

Le Stade Français pulvérise Toulouse

Le Stade Français s'est imposé largement hier soir (48-14) face à une jeune équipe toulousaine. Les Parisiens ont signé leur première victoire à domicile de la saison tandis que les Toulousains ont perdu leur place de leader du Top 14.

TENNIS Mannarino échoue en finale

Adrian Mannarino s'est incliné hier en finale du tournoi de Noursoultan face à l'Australien John Millman (5-7, 1-6). C'est la 9^e défaite en dix finales pour les Français.

LE TRACÉ

Un parcours moins montagneux

LE RETOUR en force des contre-la-montre (58 km en deux étapes), moins de montagne, davantage d'étapes propices

aux sprinteurs et des étapes piégeuses à bordures... Le parcours de la 108^e édition du Tour de France offre un menu plus traditionnel que les précédents et apparaît beaucoup plus ouvert. Après les quatre jours en Bretagne marqués par la double ascension de Mûr-de-Bretagne au lendemain du départ de Brest (Finistère), le chrono en Mayenne devrait déjà permettre aux favoris de se positionner dès le 5^e jour. La 7^e étape entre Vieux et Le Creusot sera la plus longue (248 km) depuis 2000.

Une double ascension du Ventoux

La traversée des Alpes sera réduite au minimum avec deux étapes et une seule arrivée au sommet à Tignes (Savoie). Le mont Ventoux sera escaladé pour la première fois depuis 2016 mais avec une petite particularité : une double ascension et une arrivée au pied à Malaucène (Vaucluse).

Ce sont les Pyrénées qui se taillent une place de choix avec quatre étapes qui s'annoncent décisives. Avec une première, le pas de la Case, puis le 14 juillet un retour au col du Portet, l'arrivée en altitude de la plus haute (2 115 m) de l'histoire du Tour de France dans le massif pyrénéen. Le deuxième contre-la-montre se déroule la veille de l'arrivée dans les vignobles bordelais entre Libourne et Saint-Emilion. Enfin, la dernière étape s'élançera des Yvelines, à Chatou, pour rallier les traditionnels Champs-Élysées.

L.P.R.

LesEchos Le Parisien BOURSIER.COM investir vous présentent

ID NOUVELLE ÉMISSION DIGITALE FORMULE

Les Lundis d'Investir Day

16, 23 & 30 nov. 2020 à 17h ■ investirday.fr

VERS UNE FINANCE VERTE ET DURABLE

Investir Day revient avec 3 émissions en direct pour donner les clés de l'investissement responsable et permettre d'échanger en live avec les sociétés cotées.

Inscrivez-vous gratuitement sur investirday.fr dès maintenant !

#InvestirDay

Organisé par LesEchos Le Parisien ÉVÉNEMENTS

Logos des partenaires : AIA, ENGIE, L'ORÉAL, TOTAL, IG, SAINT-GOBAIN, BNP PARIBAS ASSET MANAGEMENT.

Le Tour de France

Du 26 juin au 18 juillet 2021



Tadej Pogacar (Slovénie)
Vainqueur du Tour 2020.

SOURCE : ASO. LPIINFOGRAPHIE.